

Märkische Oderzeitung

Seite 13 Freitag, 17. April 2020

BARNIM-ECHO



Alte Sorte: Ralf Stelbrink von der Stiftung Waldwelten pflanzt an der Prignitzer Straße einen neuen Baum. Foto: Thomas Burckhardt

Warten auf die ersten Früchte

Eberswalde. Die Stiftung Waldwelten, Bundesfreiwillige und Mädchen und Jungen der Grundschule Schwärzensee haben im Rahmen des Projektes „Vielfalt findet Grünes an der Prignitzer Straße/ Neuruppiner Straße gepflanzt. Frühblüher, Sträucher und alte Obstbaumsorten kamen in die Erde. Nun war die Enttäuschung jedoch groß, wie Veronika Brodmann von der Stiftung Waldwelten mitteilt. Denn im Brandenburgischen Viertel, wo auch die WHG das Vorhaben mit ihren Flächen unterstützt, wurden bereits drei der gepflanzten Obstbäume

gestohlen. Die Teilnehmenden des vom Bundesprogramm Biologische Vielfalt mit Mitteln des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit und der EWE-Stiftung geförderten Projekts waren sehr enttäuscht.

Am Donnerstag kamen erneut Bäume auf die Fläche. Eine frühere Brache dient so der Erholung der Bewohner. Die Projektmitstreiter laden alle Eberswalder ein, auf der Fläche zu wandeln und die Entwicklung der Natur zu genießen. Wer mitmachen möchte, kann sich an info@vielfaltfindetstadt.de wenden. li